

Blu Radio / Economía / **Ecopetrol** tendría dividendos más bajos desde 2021: estos son sus planes a futuro

Ecopetrol tendría dividendos más bajos desde 2021: estos son sus planes a futuro

La compañía está pensando en nuevos negocios en energía renovable e importación de gas, pero también en seguir en el fracking en Estados Unidos.



Ecopetrol Foto: AFP

Por: **Marcela Peña** | 4 de Marzo, 2025
Actualizado: marzo 04, 2025 06:31 p. m.



Ecopetrol propondría a sus accionistas **dividendos de 214 pesos por acción, los más bajos desde el año 2021**, cuando se repartieron 280 pesos por acción.

Lea también:



Economía

¿Por qué cayeron las utilidades de Ecopetrol en más de 21 %?

La repartición de dividendos equivalentes al **58.9 % en línea con la política de distribución de la compañía**.

Actualmente, la compañía está poniendo sus ojos en distintos negocios en el sector de las energías renovables. Por un lado, reconoció acercamientos con Enel para una posible compra del **proyecto eólico Windpeshi** y, por otro, expresó su interés por **comprar la electrificadora Urrá**. En el segmento de energía, Ecopetrol también está analizando aliarse con Gecelca para el desarrollo de proyectos de energía renovable.

La compañía también está entrando al negocio de importación de gas natural con la **construcción de una planta de regasificación en el Pacífico** con una capacidad de regasificación de 60 millones de pies cúbicos por día y una de almacenamiento de 2.5 millones de pies cúbicos de gas.

Se espera un nuevo anuncio de la importación en **Chuchupa B por 200 millones de pies cúbicos por día**.

"Yo insisto, disponibilidad de gas hay, yo siempre lo he dicho, gas va a haber, en el mercado del LNG lo que hay es gas. Tenemos una plataforma ya por ESPEC donde caben **450 millones cúbicos de gas, hoy es el 45 % de la demanda total, o sea, gas hay y va a seguir habiendo**. Yo lo he dicho siempre, hay que tener en cuenta el mayor costo de un gas importado frente a un gas que sale de unos pozos y se transporta al interior del país", dijo el presidente de la petrolera, Ricardo Roa.

Defienden el fracking

Roa defendió además el **negocio del fracking en Estados Unidos**, pese a las críticas del propio presidente Gustavo Petro.

"Es un activo que, por ahora, en materia de reservas, es necesario seguir contando con él (...) **allá vamos a seguir**", aseguró.

Otro de los planes clave de Ecopetrol hacia adelante es el desarrollo del mega yacimiento de gas Sirius en asocio con Petrobras. Según Roa, ambas compañías están cerca de nuevos anuncios sobre su desarrollo.

Lea también:

Judicial

JEP amplía protección a archivos de Brigada XX que tendrían información de la UP

Tecnología

Atención, esta es la lista de celulares que se queda sin WhatsApp en marzo de 2025

Lo más reciente

Salud

- 1 El jugo natural que recomienda nutriólogo para bajar de peso mientras duerme; por menos de \$1.500

Salud

miles de vidas cada año

Juegos de azar

- 3 Chontico Noche, último sorteo: resultado hoy martes 4 de marzo de 2025

Blog Deportivo

- 4 Así avanza la Liga BetPlay: 4 de marzo 2025 - Blog Deportivo, programa completo

Fútbol

- 5 Buena noticia para coleccionistas: regresa icónica camiseta de la Selección Colombia

Adiós a la caída del cabello, estas son las vitaminas que debe consumir para evitarlo



Sociedad

Apagón de la TV analógica en Colombia iniciará el 30 de marzo y esto debe hacer



Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.



Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

Ecopetrol

Fracking

Gas natural

¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará

¡Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor!

¡No lo creerás! Esto pasa si pones ajo en el inodoro